

## KATA PENGANTAR

*Assalamualaikum Wr.Wb*

*Alhamdulillahirabbil'alamin*, segala puji dan syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas segala rahmat dan ridho-Nya peneliti diberikan kekuatan, nikmat, dan karunia yang tiada hentinya selama mengerjakan skripsi dengan judul **“PERAN DIGITAL INFLUENCER @ADIPUTRAMAR\_ DALAM MEMPROMOSIKAN TEMPAT WISATA DI MEDIA SOSIAL INSTAGRAM”**. Skripsi ini disusun untuk menempuh Ujian Sarjana pada Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik di Universitas Komputer Indonesia Bandung.

Maka dalam kesempatan ini perkenalkan peneliti mengucapkan rasa terima kasih kepada keluarga besar khususnya orang tua tercinta, Ayahanda Atang dan Ibunda Endang Erimusti yang telah memberikan doa, kasih sayang, dan dukungan kepada peneliti, baik dalam bentuk moril maupun materil. Serta tak lupa peneliti mengucapkan rasa terima kasih kepada kakak tercinta Novrijal Supriyatna yang selalu memberikan dukungan dan motivasi kepada peneliti, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini sesuai dengan waktu yang telah ditentukan. Penyusunan skripsi ini tidak sedikit mengalami kesulitan maupun hambatan. Namun atas izin Allah SWT, usaha, serta bantuan dari berbagai pihak yang diterima baik secara langsung maupun tidak langsung, akhirnya peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini.

Untuk itu pada kesempatan kali ini dengan segala hormat dan kerendahan hati, peneliti ingin menyampaikan rasa terima kasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada:

1. **Yth. Assoc. Prof. Dr. Lilis Puspitawati, SE., M.Si., Ak., CA**, selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia Bandung, yang telah menandatangani lembar pengesahan skripsi ini.
2. **Yth. Dr. Melly Maulin Purwaningwulan, S.Sos., M.Si**, selaku Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi Universitas Komputer Indonesia Bandung, yang telah membantu dalam mengurus berbagai perizinan dan menandatangani lembar pengesahan skripsi ini.
3. **Yth. Dr. Manap Solihat, M.Si**, selaku Sekretaris Program Studi Ilmu Komunikasi Universitas Komputer Indonesia Bandung sekaligus Dosen Wali, yang telah membantu dalam berbagai perizinan dan memberikan pengarahan selama perkuliahan di Program Studi Ilmu Komunikasi Universitas Komputer Indonesia Bandung dari tahun 2018 sampai 2022 kepada peneliti.
4. **Yth. Inggar Prayoga S.I.Kom., M.I.Kom**, selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan waktu, tenaga, pikiran, dan arahan kepada peneliti sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini.
5. **Yth. Seluruh Bapak/Ibu Dosen Program Studi Ilmu Komunikasi Universitas Komputer Indonesia Bandung**, yang telah memberikan ilmu dan pengetahuannya kepada peneliti selama perkuliahan berlangsung.

6. **Yth. Ratna Widiastuti A.Md.Kom**, selaku Sekretariat Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia Bandung yang telah membantu semua keperluan peneliti sebelum dan sesudah peneliti melakukan penelitian ini.
7. **Yth. Astri Ikawati A.Md.Kom**, selaku Sekretariat Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia Bandung yang telah membantu semua keperluan peneliti sebelum dan sesudah melakukan penelitian ini.
8. **Yth. Mouza Musyafa Irawan, Yusuf Zainal Mutaqqin, M Dwi Rizki, M Rifki Pratama, M Kerry Indra**, yang selalu menjadi tempat mengeluarkan segala keluh kesah peneliti terhadap segala macam permasalahan dari penelitian ini dan memberikan motivasi yang tidak henti-hentinya kepada peneliti.
9. **Teman-teman IK-4 Angkatan 2018 dan IK-Jurnalistik 1**, serta teman-teman yang tidak bisa disebutkan satu persatu, terima kasih untuk bantuan dan semangat yang telah diberikan kepada peneliti.
10. **Semua pihak** yang telah membantu selama penyusunan skripsi yang tidak dapat peneliti sebutkan satu per-satu.

Tidak Banyak kata yang bisa terucap, peneliti hanya bisa mendoakan semoga segala bantuan, bimbingan, dorongan, dan seluruh kebaikan semua pihak yang telah diberikan kepada peneliti, mendapat balasan pahala dari Allah SWT.

Peneliti mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak, umumnya bagi mahasiswa/i Ilmu Komunikasi.

*Wassalamu'alaikum Wr. Wb.*

Bandung, Agustus 2022

Peneliti,

**Aminudin Soleh**  
**NIM : 41818132**